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* Solicitar à Diretoria do Hospital Santa Lydia

informações sobre beneficios trabalh'stas
dos servidores e dados da organização do
atendimento para os casos [David-19

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consmeração da Casa o seguinte:

Considerando que o vereador, no exercido do
mandato, representa a popuiação;

Considerando que recebi contato de servidores do
Santa Lydia informando que a categoria está sem receber :: dissidio há mais de
dois anos;

Considerando que — também de acordo com
trabaihadores da fundação — o vale alimentação seria de R$ 75 mensais;

Considerando que o hospitai foi anunciado como
exclusivo para o tratamento de casos do novo Coronavírus',

Considerando que há atendimentos A carne na UTI
Neonatai e tratamentos de ieucemia infantil — que continuarão ª ser atendidos
no hospital, gerando insegurança para pacientes e familiares;

Considerando que o aumento de trabaino gerado pela
pandemia e pela concentração de mais atendimentos torna ainda mais
importante as discussões sobre as condições trabaihistas dos servidores;
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Requeremos que seja oHciado a diretoria do
Hospital Santa Lydia informações sobre benefícios trabalhistas
dos servidores e dados da organização do atendimento para
os casos Covid-19.

Procede a informação de que os trabalhadores
estão há dois anos sem dissídio? Quais os pisos salariais em vigor?
O que poderia ser feito para melhorar as condições de remuneração
como, por exemplo, o vale alimentação?

Como está sendo realizado o controle dos casos
de Covid-19 para evitar a contaminação dos pacientes de outras
condições médicas? Qual o protocolo para proteger também a
equipe médica/enfermagem, demais funcionários próprios e
terceirizados, adultos e crianças em tratamento, assim como os
familiares?

Sala das Sessões, 27 de Julho de 2020

Marinho Sampaio — Vereador


